

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

OZAPFT IS! Wien bekommt heuer ein eigenes Oktoberfest, die Wiener Wiesn.



Das Oktoberfest kommt nach Wien

Ozapft is!“ Dieser traditionelle Ruf zum Münchner Oktoberfest wird schon bald in Wien zu hören sein: Die Bundeshauptstadt bekommt ihr eigenes Oktoberfest, die Wiener Wiesn. Auf der Kaiserwiese im Wiener Prater werden zwischen 23. September und 2. Oktober 2011 riesige Bierzelte aufgestellt, die Österreicher ebenso anlocken sollen wie internationale Gäste. „Wir rechnen mit 200.000 Besuchern“, sagt Johann Leitner, Geschäftsführer der Wiener Wiesn. Für das Großereignis konnte Leitner namhafte Entertainer gewinnen, darunter Größen wie Andy Borg, Adi Hirschal, das Nockalm Quintett und die Vienna Schrammeln.

Für leibliches Wohl ist gesorgt: Deftiger Gaumenschmaus, etwa Wiener Schnitzel, Würstel und Spanferkel, steht ebenso auf der Speisekarte wie Biere und Weine bekannter Marken. „Bei uns wird es das Krügerl schon für 3,90 Euro geben“, verspricht Leitner, der im Vergleich zum Münchner Oktoberfest mit günstigen Preisen lockt: 110 Euro kostet ein Tisch für acht Personen, darin inkludiert ist ein 100-Euro-Konsumationsgutschein. Auch Promis werden erwartet, deren Namen aber noch nicht preisgegeben werden. Nur so viel: „Es wird für sie ein Kaiserzelt geben.“ Doch auch sie müssen dafür bezahlen. Infos: www.wienerwiesn.at.